
La Banque
Electricité



1. Qui doit payer une facture d'électricité ?

2. Que trouve-t-on sur une facture d'électricité ?

3. Comment faire pour baisser le prix de ma facture ?

4. Comment payer ma facture d'électricité ?

5. Que faire si j'ai un problème avec ma facture?

Sommaire



j'habite dans mon appartement ou ma maison

je suis locataire ou propriétaire de mon logement.

Je dois payer ma facture d'électricité si :

Pour avoir de l'électricité, je fais un contrat 

avec un fournisseur d'électricité.

Par exemple, EDF (Electricité de France) est un

fournisseur d'électricité.

1. Qui doit payer une facture d'électricité ?



des informations pour savoir où est mon compteur

des informations sur mon abonnement

des informations sur ma consommation

des informations sur les taxes

le prix à payer

Ma facture me dit combien je dois payer

à mon fournisseur d'électricité.

Je trouve plusieurs informations sur ma facture :

2. Que trouve-t-on sur une facture d'électricité ?



 mon adresse

mon numéro de client

mon Point de Livraison : PDL

      Le PDL permet à EDF 
      de savoir où est mon compteur.

      Je peux  voir le PDL sur mon compteur.

Des informations pour savoir où est mon compteur 

2. Que trouve-t-on sur une facture d'électricité ?



des heures où l'électricité est moins cher. Ce sont les heures creuses (en général la nuit). 

des heures où l'électricité est plus chère. Ce sont les heures pleines.

Le prix de mon abonnement est fixe.

C'est le même chaque mois.

Le prix de mon abonnement dépend de mon contrat. 

Dans certains contrats, il y a :

Des informations sur mon abonnement 

2. Que trouve-t-on sur une facture d'électricité ?



Le relevé peut être fait par un agent

Je peux faire le relevé moi-même. C'est l'auto-relève.

Les compteurs Linky sont reliés à EDF. 

La consommation est la quantité d'électricité que j'ai utilisé.

La consommation se compte en KW/h (KiloWatt par Heure).

Je peux voir ma consommation sur mon compteur. 

On doit lire les chiffres de mon compteur 2 fois par an.

C'est le relevé du compteur.

      Les relevés se font tout seul.

2. Que trouve-t-on sur une facture d'électricité ?
Des informations sur ma consommation 



Les taxes servent à payer les services publics.  

Le transport de l'électricité est un service public.

Je suis obligé de payer les taxes de ma facture.

Des informations sur les taxes

2. Que trouve-t-on sur une facture d'électricité ?



Si j’ai payé trop d’argent, EDF me rembourse une fois par an.

Si je n’ai pas payé assez, je dois payer plus, une fois par an. 

Le prix que je dois payer c’est :

Le prix de l’abonnement 

+ Le prix de ma consommation 

+ Le prix des taxes

Si je paye tous les mois,

je paye chaque mois la même somme. 

On appelle cela une estimation.

2. Que trouve-t-on sur une facture d'électricité ?

Le prix à payer



Certains appareils consomment beaucoup d’électricité  

 Certains appareils consomment moins d’électricité

Par exemple, j’éteins la télévision quand je ne la regarde pas. 

Par exemple, je baisse mon chauffage. 

Quand j'utilise un appareil,

il consomme de l'électricité.

      par exemple la machine à laver le linge. 

       par exemple le téléphone portable.

   Pour éviter de payer trop cher, je fais attention à ma consommation.

 

3.  ?
3. Comment faire pour baisser le prix de ma facture?



Par carte bancaire

Par prélèvement automatique

Par chèque

Par espèces

Par chèque énergie 

 Je peux payer :

    ou par Titre Interbancaire de paiement

4. Comment payer ma facture d'électricité ?



Je vais sur le site internet d'EDF :

Je vais sur mon espace client.

Je donne mon numéro de carte bancaire.

4. Comment payer ma facture d'électricité ?

Le paiement par carte bancaire



 Je vais sur le site internet EDF 

Je donne l’autorisation à EDF 

Je donne à EDF mon numéro de compte

(mon RIB ou mon IBAN).

Je décide si EDF prélève :

J'autorise EDF 

à prendre l'argent sur mon compte en banque.

Comment faire ?

       sur mon compte client. 

      de prendre directement l’argent 

      sur mon compte en banque.

                                         - chaque mois
                                         - tous les 6 mois
                                         - une fois par an.

4. Comment payer ma facture d'électricité ?

Le prélèvement automatique



je signe le TIP,
je mets un RIB si c'est la première fois.

je mets le TIP sans le signer,
je fais un chèque du prix à payer

Le TIP est  un Titre Interbancaire de Paiement
Pour régler par TIP :

Pour régler par chèque :

      à l'ordre d'EDF.

Je mets dans l'enveloppe.
J'envoie par la poste.              

4. Comment payer ma facture d'électricité ?

Le paiement en chèque ou en TIP



Je vais dans un bureau de poste.

Je montre ma facture.

Je paye avec des billets et des pièces.

4. Comment payer ma facture d'électricité ?

Le paiement en espèces



je vais sur le site chequeenergie.gouv.fr,
je donne le numéro du chèque,
je donne la référence de mon contrat EDF.

j'écris le numéro de client et le numéro du compte EDF 

je fais une copie de ma facture,
j'envoie à l'adresse postale : EDF - TSA 81401 - 87014 Limoges cedex 1.

Si je n'ai pas beaucoup d'argent,

je peux avoir des chèques énergie.

Je peux payer sur internet :

Je peux payer par courrier :

   au dos du chèque

4. Comment payer ma facture d'électricité ?

Le chèque énergie



Je peux parler à un conseiller d'EDF.

Je peux contacter un conseiller par tchat ou visio LSF.

Je vais sur le site internet d'EDF.

Je peux demander de l'aide à un agent d'accueil d'Infosens.

5. Que faire si j'ai un problème avec ma facture ?



NOUS CONTACTER
06 12 31 21 97
Skype: Infosens 
infosens@injs-paris.fr


